



今年度の締めくくりと新年度の準備を

明浜中学校長 梶谷 宗範

12月23日(金)は、暴風雪警報が発令されたため臨時休校となり、2学期の終業式を行えないまま冬休みに入りました。そのため、結果的に18日間の少し長めの冬休みになりました。みなさんはどのような冬休みを過ごしましたか?家族や親戚の人たちとゆっくりと過ごせましたでしょうか。クリスマスやお正月といった行事もあり、楽しい冬休みになったことと思います。

さて、3学期が始まりましたが、3学期は1年間で一番短い学期であり、締めくくりの学期でもあります。特に3年生は、卒業という節目を迎え、新たな進路に向けての最終段階に入ります。自分の前に立ちだかる大きな壁をどのようにして乗り越えて行くのか、将来を見据えて考えていきましょう。まっすぐに突き進んでも構いません。遠回りをして構いません。道を変えても構いません。迷った時には、学校の先生や友だち、先輩や保護者などに相談すると良いのではないのでしょうか。そして、自分が納得する進路選択をしましょう。後悔だけはして欲しくないと思います。

また、1・2年生は、それぞれ2年生、3年生に進級する準備をしっかりとしていきます。少し早い話になりますが、1年生は、4月には後輩が入学してきて先輩になります。今までは先輩たちに教えてもらい、助けてもらいながら様々なことに取り組んできました。これからは後輩に教える番です。様々な場面で、後輩のお手本になって欲しいと思います。2年生は、4月からは最高学年として学校全体をリードしていかないとはいけません。2年生の舵取り具合で、この明浜中学校の進む道が決まると言っても過言ではありません。2年生5名が力を合わせて、学校を引っ張っていきましょう。よろしくお願いします。

話は変わりますが、1月12日(木)に、北海道・黒松内中学校の2年生21名と教育関係者の皆さんがこの明浜中学校に来てくれました。本校体育館で明浜町の紹介をしたり、黒松内町の紹介をしたり、またレクリエーションをして親交を深めました。その後、みかん山でみかん狩りを楽しみました。明浜中学校の生徒も黒松内中学校の生徒も、上手にみかん狩りをしていたように思います。また、みかん狩りをした「スイートスプリング」という品種は、「上田温州」と「ハッサク」を掛け合わせた品種ですが、みなさん、食べましたか?先生も初めて食べましたが、酸味がほとんどなく、とても甘いみかんでした。この甘さには黒松内中学校の生徒や先生方もびっくりしていたようでした。わずか数時間でしたが、楽しく交流ができて良かったと思います。またいつか、どこかで会うことがあるといいですね。

12月、1月 活動の様子

12月9日に生徒会役員を決めるための選挙が行われました。4名の生徒が立候補し、立会演説会ではこんな明浜中学校にしたい、という思いを述べました。投票の結果、2年生大塚悠雅さんが生徒会長となり、以下のように生徒会役員が決まりました。生徒会の活躍に期待しています。



<堂々と演説しました>



<しっかり考えて、投票しました>

生徒会長	大塚 悠雅さん
生徒会副会長	西尾 和花さん
広報委員長	佐藤 歌さん
図書委員長	堀川 幸音さん
保健環境委員長	酒井 一颯さん

12月13日はオープンスクールとして小学校6年生が授業見学や部活動体験をしました。生徒会役員が中学校生活について説明した後、授業を見学、体験しました。そのあと、部活動では中学生に混じって活動しました。4月に入学してくるのがとても楽しみになりました。



<中学生と一緒に問題を解きます>



<黒点を見ることができました>



<テニスとバレーを体験。先輩顔負けのプレーをする6年生も...>



今年の冬休み中は、体力づくりの一環としてクーパー走(12分間走)をしました。自分の体力に応じて走りますが、走るたびに記録を伸ばしていたようです。自分に負けず、体力を付けることができました。



受賞の記録

- 西予市児童生徒理科研究作品審査
努力賞 2年生 堀川幸音さん
1年生 藤森市香さん、中川万葉さん
- 読書感想文市内コンクール
中学生自由図書部 佳作 1年生 江口陽翔さん
- 人権尊重の意識を高めるポスター
入選 2年生 佐藤 歌さん
- えひめこども美術展書写部門
硬筆の部
県入選 2年生 西尾和花さん
市入選 1年生 江口陽翔さん 藤森市香さん
2年生 佐藤 歌さん 堀川幸音さん
3年生 中村美咲さん 平田桜子さん
半紙の部
市入選 1年生 中川万葉さん
- 西予市健康に関する作文
佳作 3年生 平田桜子さん
- 第66回JA共済小・中学生書道コンクール愛媛県審査会
条幅の部 入選 1年生 中川万葉さん
半紙の部 佳作 2年生 西尾和花さん
- 第49回JA共済小・中学生交通安全ポスターコンクール愛媛県審査会
佳作 1年生 清家琉生さん

男子バレーボール部 県大会出場決定!

1月7日～9日に行われた県中学生バレーボール新人大会南予予選。男子バレーボール部が決勝リーグ3チーム中2位となり、1月21日から行われる県大会への出場を決めました。

第1試合	第3試合
明浜0 [8-25] 2瀬戸	明浜2 [25-14] 1城東
	[12-25] [23-25]
	[25-11]

1位:瀬戸 2勝 2位:明浜 1勝 1敗 3位:城東 2敗



<まだまだ発展途上のチーム。粘り強く戦う姿が見られました>

女子は野村中と合同チームで出場しました。7日は内子中と対戦し敗れましたが、翌日の決勝トーナメントに進出しました。8日は初戦で大洲北中と対戦、0-2で敗退しました。

男女ともよく頑張り、成長の感じられる大会でしたが、課題も見られました。練習を重ね、次の目標に向かって頑張ってもらいたいです。

1月～2月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
19	木	3年生学年末テスト	○
20	金	↓	○
21	土	愛媛県中学生バレーボール新人大会(西条市) 男子バレーボール部出場	
22	日	↓	
23	月		○
24	火		○
25	水		○
26	木		○
27	金		○
28	土		
29	日		
30	月		○
31	火	専門・中央委員会、大掃除	○
2/1	水		○
2	木		○
3	金	14の春を祝う会	○
4	土		
5	日		
6	月		○
7	火	県内私立高校入試	○
8	水	↓ 学年末テスト発表(1,2年生)、職員会議	○
9	木	県立高校推薦入試	○
10	金		○
11	土	建国記念の日	
12	日		
13	月	教え合い学習	○
14	火	新入生保護者説明会、教え合い学習	○
15	水	学年末テスト(1,2年生)、入試直前テスト(3年生)、教育相談	○
16	木	↓	○
17	金		○
18	土		
19	日	参観日、PTA総会	弁当
20	月	繰替休業日	
21	火		○
22	水	俳句集会	○
23	木	天皇誕生日	
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月		○
28	火	専門・中央委員会、大掃除	○
3/1	水	県立高校卒業式	○
2	木		○
3	金		○

<3月の主な行事>

3/7、8 県立高校一般入試

3/17 卒業証書授与式

3/24 修了式

3/29 離任式